

## ABSTRAK

**Zuliana (1630410025) , “Hadis Mengenai Kontrasepsi Keluarga Berencana PadaMasa Rasulullah (Kajian Mukhtalif al-Hadis)”.**

Peneliti akan mencoba menyelesaikan hadis-hadis ‘Azl yang kontradiktif dari segi tekstualnya. Adapun hadis yang diambil yaitu hadis riwayat Imam Ahmad No. Index 1149 dan No. Index 27993. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui keshahihan, kejujuran dan pengimplikasian alat kontrasepsi pada zaman Nabi sampai saat ini. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka (library research) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subyek dalam penelitian ini adalah penyelesaian hadis mukhtalif dan implikasi alat kontrasepsi. Pengumpulan data diperoleh melalui penelusuran terhadap sumber-sumber tertulis yang berkaitan dengan dengan permasalahan yang penulis angkat. Pengujian keabsahan data menggunakan perpanjangan telaah pustaka dan kecukupan referensi. Untuk analisis data yaitu dengan analisis isi, deskriptif analisis, dan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa Keluarga Berencana merupakan suatu program pemerintah yang dimulai pada tahun 1968 sampai saat ini. Istilah KB sudah ada sejak zaman Nabi, akan tetapi kontrasepsi yang digunakan hanya ‘azl. Kontrasepsi bertujuan untuk mencegah kehamilan atau untuk membatasi keturunan. Terjadi pro-kontra dari pandangan para ulama maupun dari hadis nabi mengenai azl. Hal ini tidak diperhatikan oleh masyarakat awam bahwa alat kontrasepsi mana yang diperbolehkan dan yang di larang oleh syariat agama. Sebab, penulis kembali mengingatkan bahwa ini menjadi suatu hal penting dalam masyarakat agama. Dilakukan penelitian dalam hadis musnad Ahmad No. ideks 11497 dan No. Indeks 27993. Keduanya hadis tersebut sama-sama berkualitas shahih. Akan tetapi kedua saling pro-kontra. Dalam penyelesaian hadis tersebut dengan menggunakan metode tarjih dengan memilih mana yang lebih unggul. Jadi, hadis yang dijadikan pedoman mengenai ‘Azl ini yaitu hadis riwayat Ahmad no indeks 11497. Adapun dalam perkembangan teknologi, zaman dan konteks sekarang Banyak Kontrasepsi KB yang digunakan dalam bidang kedokteran, diantaranya pil, spiral, suntikan, IUD, susuk, vasektomi-tubektomi, dsb.

**Kata Kunci:** *Hadis Mukhtalif, Keluarga Berencana, Kontrasepsi Azl, Implikasi*